

DJH-Pressemitteilung

28.02.2023

Oliver Peters ist neuer Hauptgeschäftsführer der Jugendherbergen in Deutschland

Detmold/Berlin. Führungswechsel beim Hauptverband des Deutschen Jugendherbergswerkes (DJH): Im Oktober hat der Vorstand des rund 2,3 Millionen Mitglieder starken Verbandes mit großer Mehrheit Oliver Peters zum neuen Hauptgeschäftsführer bestellt. Der 42-Jährige folgt damit auf Julian Schmitz, der das DJH im Herbst auf eigenen Wunsch verlassen hatte, dem Verband allerdings noch bis Ende Oktober in beratender Funktion zur Verfügung stand, um einen reibungslosen Übergang zu gewährleisten.

Zur Person: Oliver Peters ist bereits seit sieben Jahren für den DJH-Hauptverband mit Sitz der Hauptgeschäftsstelle im lippischen Detmold tätig und zwar zunächst als Leiter des Bereichs „Marketing & Vertrieb & Mitgliedschaft“. In dieser Funktion hatte er seit 2016 auch die Position des stellvertretenden DJH-Hauptgeschäftsführers inne. Bereits vor seiner Tätigkeit im DJH war der 42-Jährige beruflich im Bereich der Tourismuswirtschaft aktiv.

„Oliver Peters wünsche ich im Namen des Präsidiums und des Vorstands allen Erfolg, die nötige Fortune und Freude im neuen Amt. Wir freuen sich auf eine gute, enge und vertrauensvolle Zusammenarbeit mit Herrn Peters und dem Team der DJH-Hauptgeschäftsstelle“, so DJH-Präsident Prof. Dr. Günther Schneider.

Pressekontakt

Justin Blum
Kommunikation
Die Jugendherbergen
Deutsches Jugendherbergswerk
Hauptverband für Jugendwandern und Jugendherbergen e.V.
Leonardo-da-Vinci-Weg 1
32760 Detmold
Tel.: +49 5231 7401 404
Fax: +49 5231 7401 425
E-Mail: justin.blum@jugendherberge.de
www.jugendherberge.de